

令和2年度

神部小学校の4~6月



4月7日(火)「入学式」

70人の新1年生を迎え、全校児童411人で令和2年度がスタートしました。

在校生や来賓の参加がなかったとはいえ、新入生たちの意欲満々の姿は素晴らしく、よい式になりました。



4月6日(月)「着任式・始業式」

通常であれば体育館で行う式ですが、新型コロナウイルス感染症予防のため、運動場で開催しました。

「COVID-19対策」

令和2年度は、4月6日(月)に着任式と始業式、翌7日(火)に入学式を行った後、長い臨時休業期間に入りました。学校再開になったのは、6月1日(月)のこと。新型コロナウイルス感染症予防のため、多くの制約がある中で、子どもたちは、ずいぶん頑張りました。



【写真上】5月21日(木)「臨時休業期間中の登校日」

全校児童を地区ごとに2グループに分けて、分散登校の上、実施しました。

【写真下左】アルコール消毒 【写真下右】手洗い

登校後や外遊びの後など、意識して、手指のアルコール消毒や石鹸での手洗いを行いました。



6月19日(金)「第1回代表委員会」



6月26日(金)「1・2年学校探検」

生活科の授業で、2年生が1年生を案内し、学校探検を行いました。2年生は、あらかじめ各部屋・教室の説明書を作成していて、それを扉に貼っていました。その説明を読んだり、実際に部屋に入ったりして、1年生は、学校の施設について、学んでいきました。

6月20日(土)「ゆめクラブ」



本年度の「ゆめクラブ」の活動開始です。この日は、開講式と芋の苗植え、ひまわり・落花生の種まき、ドッジビーをしました。